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立野水源下流の白川沿いの法

面崩壊対策は 

九州電力黒川第三発電所排水口、白川沿いの法面がここ１０年で５Ｍくら

い、立野水源下流トンネル側に水の力で削り取られている。 

今後も、水害のたびに法面崩壊は続くと思われるので、立野水源トンネル

被害が起きる前に対策をとるべきではと思うが企業長の見解を聞きたい。 

企業長 


